

Fiche de totem : Akbash



Floches

Extérieur : Blanc

Intérieur : Beige

Classification

Sous-Embranchement :

Classe :

Ordre :

Famille :

Caractéristiques

Taille : Voir texte

Poids : Voir texte

Longévité : ...

Portée : ...

Gestation : ...

Protection : Inconnu



Bref aperçu historique

Akbash est un mot turc signifiant la tête blanche. Le chien d'Akbash est localisé aujourd'hui en Turquie rurale, et, dans la mesure où on peut le déterminer, le chien d'Akbash a été utilisé comme chien de protection de bétail en Turquie pendant des millénaires. Les chiens d'Akbash en Turquie ne sont jamais permis dans la maison comme animaux de compagnie. Manquant d'une alimentation et de soins vétérinaires appropriés, les chiens d'Akbash en Turquie sont pour être enclins aux maladies dégénératives. Leur durée de vie est probablement réduite.

Aspect général

Le chien d'Akbash blanc est une race antique de chien de garde en Turquie. Le corps est très musclé. Ils sont capables de courir à très vitesse avec la grâce de la gazelle. En outre, les chiens d'Akbash ont un sens très aigü de la vue et de l'audition. Les mâles et les femelles peuvent avoir un comportement différent ; les mâles se développent plus rapidement et sont plus grands et prennent plus longtemps pour mûrir, tandis que les femelles sont davantage raffinées dans l'aspect.

Comportement et caractère

Le chien d'Akbash se consacre entièrement à ses propriétaires et à tous les animaux dont il a la charge. Ces chiens possèdent l'intelligence et le courage. Leur nature indépendante leur permet de répondre vite et sans conseils en cas d'urgence. Leur fidélité et leur instinct protecteur en font les gardiens idéaux de la maison en plus de leur rôle plus traditionnel de garder le bétail. Les animaux protégés montrent souvent une grande confiance et une fidélité à leurs gardiens canins, les moutons permettent aux chiens de renifler et de nettoyer leurs agneaux nouveau-nés.

Tête

Crâne Il est légèrement arrondi vu de l'avant et dans son profil. Un crâne étroit, ou un crâne rond et voûté sont considérés des défauts.

Région faciale

Museau Le museau est très fort à la base et devrait être légèrement moins long que la moitié de toute la longueur de la tête. Le dessus du museau doit avoir une certaine largeur.

Truffe Large avec les narines grandes ouvertes.

Une pigmentation foncée devrait être présente sur les paupières, le nez et la bouche. Le noir est préféré mais le brun foncé est acceptable.

Par temps froid le nez et les lèvres peuvent s'éclaircir ; ceci est considéré comme normal.

Lèvres Les lèvres serrées couvrent à peine les dents inférieures.

Mâchoires et dents Les mâchoires sont puissantes.

Yeux Les yeux en forme d'amande sont bien à part et distinctement oblique. La couleur de l'oeil change du brun d'or léger au brun très foncé.

Des yeux jaunes sont considérés comme un défaut, des yeux bleus comme une disqualification.

Oreilles Haut perchées, en forme de V, légèrement arrondies, portés pendantes. Une fois tirées en avant, le bout des oreilles devrait couvrir les yeux.



Dos Le dos est long, droit jusqu'à l'échine où il se voûte légèrement.

Généralités Ils semblent courts tout en étant forts et légèrement inclinés vus de côté. Le bras et le dessus de l'épaule sont approximativement égaux dans leur longueur et forment un angle distinct. Les antérieurs se tiennent parallèles et sont perpendiculaires au sol.

Membres postérieurs

Généralités Les postérieurs sont longs et puissants, avec une musculature et une forme angulaire en équilibre avec les antérieurs. Les ergots peuvent être simples ou doubles.

Jambes Les longues jambes contribuent à la voûte gracieuse de l'échine et à la vitesse et à l'agilité de la race.

Allures

Le chien d'Akbash se déplace avec la fierté et confiance, en faisant de longs pas. Il y a une démarche élastique, naturellement flexible. Les chiens sont également capables d'une très grande vitesse. Des mouvements restreints, variables, ou autre faible tel que barboter ou marcher en crabe sont des défauts.

Robe

Couleur La couleur de la robe est partout blanche. Une légère teinte biscuit sur les oreilles ou sur la crête dorsale est acceptable.

Une trop grande quantité de coloration est considérée comme un défaut quand la couleur est biscuitée.

N'importe quelle autre couleur dans la robe est un défaut de disqualification.

Taille et poids

Hauteur au garrot Les mâles adultes mesurent généralement de 71 à 79 cm et les femelles de 69 à 74 cm.

Poids Le poids devrait être proportionnel à la taille et à la structure des os et avoir une symétrie et un équilibre appropriés.

Les mâles adultes pèsent de 41 à 59 kg et les femelles de 34 à 45 kg.

N'importe quelle déviation significative des mesures ci-dessus est considérée un défaut.

LES EXPLICATION VIENNE DU CITE

www.milouchouchou.com/...chiens.../akbash-12-thread.html - France